

ART DES 20E ET 21E SIÈCLES

Le Roi Arthur

CHARLES LAPICQUE (1898-1988)

1953





Charles Lapicque (1898-1988) - Le Roi Arthur, 1953 - Huile sur toile, 100 x 50 cm - Dépôt du musée national d'art moderne, Paris au musée des beaux-arts de Quimper - © ADAGP, Paris 2017

Huile sur toile

D. 93-1-2

La plus grande partie de l'œuvre de Lapicque est consacrée à la mer, en particulier aux régates de voiliers où il excelle. Le thème du roi Arthur est unique. Les œuvres très colorées de cette période paraissent abstraites au premier regard, par la disposition désordonnée de taches de couleurs séparées par une ossature blanche. Mais on finit par y distinguer quelques signes, comme dans cette peinture une ligne ondulée qui pourrait être une couronne et deux petits ronds pour des yeux, qui pourraient expliquer le choix du titre.



MUSÉE
DES
BEAUX-ARTS
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts
40, PLACE SAINT-CORENTIN
29000 QUIMPER

☎ 02 98 95 45 20

@ CONTACTEZ-NOUS